

国道58号線と県道6号線、読谷側と

合 建設課長（屋良朝也）

国道58号線と県道6号線、読谷側と

かがでしうか村長。

かがでしおうか村長。

汗を流してもらいたいと思う。い

支障をきたし、過疎になつてゐる。村長には外交ルート、国會議員、防衛庁などと会つて、交渉に前向きに

地区周辺公園設置助成事業を活用して整備された、宇加地地域の活性化に結びつけられるよう要望等が有れば検討したい。

倫理規定について (株)まえだの件(4回目)

質
職員が(株)まえだの株譲渡に関する件について、4条3項及び4条5項に違反するのではないかといふ質問内容です。公務員は服務規程で疑惑が生じた場合には、説明責任を義務づけられていますが、それも行われていません。(株)まえだ、これは長期にわたって今、

仲泊あしひな一施設新築工事、会計検査委員から指摘を受け、問題が発覚しました。これをどういうふうに処理し問題解決すればいいのかということについての話が具体化されていたのか説明をお願いします。

工事請負契約の件について (12月の補正予算)

語言図書が言語美術の戻り品に対して一重チェックを徹底するなど、工事発注後監督員は、監理業者、施工業者と連携をとり、実質数量と比較して間違いがないかの確認を徹底していくかと考えています。

に、また常時報告しなかった場合、利得行為（詐称）の帮助となるのではないかと。この問題をどう解決し、この責任を取るかその件説明願えますか。

い議事録等はいまだに拝見していません。故意に契約内容に変更があつたことを告げなかつた。これは不作為による利得行為、つまり詐称となるのではということで疑問をもつていてます。担当職員が誤りを知りながら、契約の変更を議会

質 二層塗装の提出しなければならない
指摘され新聞にも載ったウレタン塗装
の面積の誤りがあり400平米に対して
設計数量が800平米だったと
いうことで、本当に申し訳なく思って
います。

答 建設課長（屋良朝也）

An illustration of a rural landscape. In the foreground, a white car is parked on a dirt road. To the right of the road is a field with green plants. In the center, there is a tall utility pole with multiple wires. In the background, there are green hills under a blue sky with white clouds.

整備されていく事業計画から実施まではかなり時間要する。受益者に任せるのではなく、行政が主導して進めるべきだと思いますが。地元の合意形成が重要となります。

質	<p>浜ダムの水使用の調整を行ったと伺っています。本来は行政が率先してやるべきだと思いますが、望がある。宇加地区長が直接、長</p> <p>答</p> <p>農林水産課長（平安名 盛常）</p> <p>地域農業の現状や農家のことを思つての行動だと思います。今後、宇加地区の農業用水確保に向けて、どのような方法が可能か区と調整を行っていきたい。</p>
----------	---

住環境整備について



大城 保 議員

建設課長（瀬良 朝也） 173戸、本部町は大体恩納村と
人口が一緒に170戸が整備、村民のニーズをどのように捉えているのか伺う。

答　　173戸、本部町は大体恩納村と
人口が一緒に170戸が整備、村
民のニーズをどのように捉えてい
るのか伺う。

建設課長（屋良朝也）

　　村営住宅の目標管理戸数は175戸
と設定しており、行政懇談会でも一一
くはあるご恩賜ございます。

答 質 安富祖区ファームボンドの要請、今後どのように進めていくのか伺う。

農林水産課長（平安名盛常） 事業化は可能ですが安富祖ダムがいつまであるか、また、いつまで水を貯められるか、その辺りの問題がござります。

答 質 今後調査を検討したい。

望がある。宇加地区長が直接、長浜ダムの水使用の調整を行ったと伺っています。本来は行政が率先してやるべきだと思いますが。